



第三学期スタート

令和二年が始まりました。今年もよろしくお願いたします。さて、今年は繁栄の年とも言われます。前向きに明るくチャレンジする年にしたいものです。オリンピックイヤーでもありませんので、今からわくわくしてきます。

第三学期の始業式では、子ども達に二つの話をしました。

一つ目は、第三学期は『一年間のまとめ』『次の学年への準備』の大切な学期であるということです。特に、六年生は、卒業と中学校入学を控えています。学習面、生活面のまとめをし、しっかりと意識し、自信を持って次のステップに進んでほしいと思います。

二つ目は、校長先生との約束についてです。それは、『寒くてもあいさつ』『寒くても掃除』『ていねいな字』の三つです。様々なアンケートやボランティアの方々からのご意見等を受けて、一年間のまとめとして、新砥っ子にさらにかんばってほしいと話しました。さつそく、様々な活動面で意識が高まっている手応えを感じます。教職員が一丸となって確かな歩みを進め、それが子ども達の姿となっていくことは、何にも代えられない喜びです。

引き続き、保護者、地域の皆様とともに、より一層深まりのある教育活動を推進してまいります。

ご理解
とご協力
をよろしく
お願い
いたします。



生き生き輝く笑顔 なわとび発表会

1月29日(水)、全校そろってなわとび発表会を行いました。子ども達の振り返りを紹介します。

《2年生》

- りょうあしとびをがんばった。3年生が、あやとびがじょうずだったから、ぼくもれんしゅうしたい。(堀口かいと)
- 3,4年や5,6年が二重あやとびや二重とびができていたので、すごいと思った。ぼくもできるようになりたい。(宮田さくや)
- 今日までいっしょうけんめいれんしゅうして、かけ足とびをがんばった。あやとびもれんしゅうしたい。(川上すず)
- わたしは、あやとびをがんばった。れんしゅうして、こうそく二重とびをしてみたい。(大橋すず音)
- かけ足とびが、じょうずにできた。1年生は、はじめてなのいろいろなわざをがんばっていた。(西岡まい)
- りょうあしとびをがんばった。5,6年生は、何回もとんでいたの、すごいと思った。(名越りゅうすけ)
- りょうあしとびをがんばった。これでおわりじゃないから、もっとれんしゅうしてじょうずになりたい。(井上まな)

《3・4年生》

- 二重とびは、今までの記ろくがこう新できたのでよかった。後ろあやとびも、しっかりできた。(上田美桜)
- わたしは、あやとびとこうさとびをして、引っかかったけど最後までできたのでよかった。(土屋志歩)
- あやとびとこうさとびをがんばった。あやとびは、けっこうできたと思うので、こうさとびをもっとがんばりたい。(田村文乃)
- あやとびは、最初はうまくできなかつたけど、発表するときはずっとできたのでうれしかった。(岡田結希乃)
- かけ足とびが長くとべたのでうれしかった。5,6年生は、二重とびができていてすごいと思った。(坂本遙人)
- 二重とびは10~13回、二重あやとびは新記録の5回とべてよかった。(林 虹輝)
- 最初は二重とびができなかつたけど、練習して、本番では3回以上できたのでうれしかった。(宮田蒼士)
- 交差とびは、練習の時よりも引っかからずにとぶことができた。二重とびは、最後まであきらめずにできた。(江田志穂菜)
- 初めてそくしんとびができるようになり、発表会で上手にできてうれしかった。二重とびも4回できた。(大橋範佳)
- 自分の思うようにとべたし、長縄もうまくできた。今まで練習してうまくなった。(岡田翔真)
- 最初は、きんちょうしてきれいとべなかつたけど、だんだんきれいに二重とびや交差とびができてよかった。(清水果穂)

《1年生》

- ぼくは、かたあしとびをとんで、みんなに見てもらえてうれしかった。(え田ひろし)
- りょうあしとびが、じょうずにとべたのでよかった。ながなわができたので、よかった。(小山こうせい)
- ぼくは、かけあしとびをがんばった。ながなわが、はやかったけどがんばった。見てもらえてうれしかった。(みや田しゅんや)
- ぼくは、りょうあしとびを20かいとんだ。ながなわがとべてよかった。(土やそうご)
- ながなわが、ちょっとはやかったけど、とべたのでうれしかった。(いの上かりん)
- りょうあしとびで、きんちょうしたけどできてよかった。ながなわでは、はやかったけどとべてよかった。(にしおかけいと)
- かけあしとびで、みんながおうえんしてくれたから、じょうずにとぶことができた。(おく山りな)

《5・6年生》

- あやとびでは、練習や朝活動の時よりも多くとべた。交差とびも、一生けん命とぶことができた。(田村 壮)
- 去年までなかなかとべなかつた二重とびが、何回もとべてうれしかった。1年生は最後まで諦めずとんでいた。(藤本奈々)
- 短縄では、前とびがたくさんできたのでよかった。6年生は、二重とびを10回以上とんでいてすごかった。(田村幸寛)
- ぼくは、なわとび発表会で、あやとびを64回とべたのでよかった。(逸見 琳)
- 短縄では、学校や家での練習の成果を出せたのでよかった。長縄では、1年生を縄の中にゆう導できた。(坂本稜恭)
- 二重とびを続けてとぶことができた。長縄では、みんな一生けん命にとんでいてよかった。(川上寧々)
- 後ろあや跳びは、あまり引っかからずにきれいに跳べた。長縄は、みんな協力して声を出して跳ぶことができた。(西岡夏美)
- 6年間で一番楽しい発表会だった。なぜなら、5年の時より二重跳びが何倍も跳べたからだ。(宮田琥太郎)
- 後ろあや跳びは、約1分間一度も引っかからずに跳び、後ろ交差跳びも最後までやりきることができた。(石川 絆)
- 自分の発表する技を、最後までやりきることができた。下学年の人も、難しい技に挑戦していてすごかった。(江田蓮菜)
- 短縄では、二重跳びや二重あや跳びがたくさん跳べた。長縄では、みんな声を出して新記録が出てうれしかった。(上田忠利)
- あや跳びでは、全力で跳べたので楽しかった。これからも体力づくりを続けていきたい。(妹尾陽色)

**新しい ALT
トラヴィス タウラー先生**

My name is Travis Towler and I am from Philadelphia. Niimi city is very different from Philadelphia because there is a lot of nature, mountains and rivers. Some of my hobbies are photography, drawing, listening to music, playing video games, hiking, traveling, and cooking. I think Niimi is a wonderful place to live, I have met many friendly people here. Life in Niimi is nice and relaxing so I am enjoying my time in Niimi. I am excited to be here with you all and I look forward to all the great experiences we will have together.

私の名前は、トラヴィス タウラーです。フィラデルフィアから来ました。新見は、フィラデルフィアとかなり異なっています。山や川、自然がたくさんあるからです。私の趣味はたくさんあり、写真撮影、絵を描くこと、音楽鑑賞、ゲーム、ハイキング、旅行、料理などです。新見は、素敵な町です。私は、たくさんの親切な人に会いました。新見の生活は、心地よくリラックスできます。しっかり楽しみたいと思います。私は、とてもわくわくしています。皆さんと一緒に素晴らしい体験ができることをとても楽しみにしています。

わが家のすこやか日記
入賞おめでとう



お礼

今年も新砥若連の皆様から、『長机』を寄贈していただきました。ありがとうございました。さっそく、来年の運動会等に活用させていただきます。



とても優しく、ていねいに教えてくださいます。

2月の行事予定

3日(月)	体重測定				
4日(火)	給食ミニ集会⑤	ありがとう給食	18日(火)	健森支援学校専門指導員派遣事業	
5日(水)	学び愛		19日(水)	クラブ	
	ノーティイデー	15:00 下校		ノーティイデー	15:00 下校
6日(木)	1,2年昔遊び交流会⑤⑥		20日(木)	口座引き落とし日	
7日(金)	新入学説明会	15:00 ~ 16:00	21日(金)	定時退校日	15:00 下校
10日(月)	図書集会⑤		23日(日)	天皇誕生日	
	P事業部会	18:00 ~ 19:00	24日(月)	振替休日	
11日(火)	建国記念の日		25日(火)	卒業写真	
12日(水)	委員会		26日(水)	ノーティイデー	15:00 下校
	ノーティイデー	15:00 下校	29日(土)	ありがとうフェスティバル	
15日(土)	ファミリー料理教室			8:00 ~ 12:10	保護者と下校
	金ポータル交流館	9:00 ~ 12:00			

【学校教育目標：未来を拓く，たくましい新砥っ子の育成】〈夢いっぱい 愛いっぱい 力いっぱい 行きたい学校《チーム新砥》〉